



Reka bietet neu im Frühjahr von April bis Ende Juni und im Frühherbst geführte Bike-Touren an. Ausgangspunkt ist das Reka-Ferendorf Golfo del Sole in der Toscana.



Von Karin Hausammann

Die Bedingungen in der Toscana sind ideal, um ein neues Angebot zu offerieren: Top-Infrastruktur im Reka-Ferendorf Golfo del Sole und die Lage am Meer, die Nähe zu unzähligen Velowegen und Bike-Trails und das angenehme Klima. Dazu geht Reka eine Kooperation mit dem Fahrradhersteller BMC Switzerland ein. Die neusten Mountainbikes sind im Golfo del Sole während den Bikewochen zu mieten. Um die Qualität des Angebots vor Ort zu gewährleisten, engagierte Reka den Bike-Profi Simon Zmoos. Toscana und Biken sind seine Leidenschaft – für Reka eine perfekte Kombination.



Interview mit Simon Zmoos

Bike-Verantwortlicher im Reka-Ferendorf Golfo del Sole

Herr Zmoos, was hat Sie dazu bewogen, mit Reka zusammenzuarbeiten?

Simon Zmoos: Die Reka ist ein solider Partner, hat einen guten Ruf und bietet einzigartige Produkte. Den Standort Toscana zum Aufbau einer neuen Bike-Infrastruktur empfinde ich als ideal. Das Reka-Ferendorf Golfo del Sole liegt direkt am Meer und unweit der einmaligen Hügellandschaft der Maremma. Ausserdem kenne ich die Region aus einer früheren Bikeguide-Tätigkeit wie meine eigene Heimat. Als ausgebildeter Swiss-Cycling-Experte biete ich Reka das nötige Know-how zum Aufbau des neuen Angebots. Und dennoch stellt das Engagement für mich eine besondere Herausforderung dar.

Inwiefern?

Weil das Ferienangebot der Bike-Station bei Reka neu ist und somit ein zusätzliches Kundensegment aufgebaut wird.

Was macht die Toscana für Biker attraktiv?

Die Toscana bietet einfach alles! Gerade im Frühling ist das Klima ideal. In den Schweizer Bergen liegt teils noch Schnee, während die Toscana bereits erblüht. Ausserdem bietet die Maremma Trails für jedes Niveau. Für Einsteiger gibt es eher flaches Terrain, für Profis jedoch genügend steile Hänge. Nicht zu vergessen, die einmalige Umgebung: hübsche Dörfer und tolle Aussichten übers Land aufs Meer. Als Abwechslung oder zur Belohnung zum Biken bietet die Toscana alles für den Gaumen: feine Gerichte und köstliche Weine. Und nicht zuletzt, die Anreise mit Auto oder Flugzeug ist kurz.

Was bedeutet Ihnen das Biken?

Biken ist für mich Leidenschaft pur. Als Biker in den 1990er-Jahren so richtig aufkam, bestritt ich viele Wettkämpfe. Ich erinnere mich gerne an diese erlebnisreiche Zeit. Etwas weniger gerne an die Bikes – ohne Federgabel fühlten sich die Trails viel holpriger an als heute.

Ihr Toscana-Geheimtipp?

Nach der Bike-Tour mache ich am liebsten einen Abstecher in die Gelateria Caribia – da gönne ich mir ein herrliches Eis oder ein Frullato misto!

Wie kam es zur Partnerschaft mit BMC?

Die Bike-Branche ist eine grosse Familie. Thomas Binggeli (VRP bei BMC) ist ein langjähriger Freund und Geschäftspartner von mir und somit lag eine Zusammenarbeit zwischen Reka und BMC auf der Hand. Natürlich auch aufgrund der strategischen Ausrichtung und der zukünftigen geplanten Bike- und Velo-Aktivitäten von Reka und BMC.

Sind weitere Bike-Projekte mit Reka geplant?

Die Schweiz bietet den Bikern unzählige Trails und Möglichkeiten. Reka als flächendeckender Ferienanbieter ist prädestiniert für Bike-Angebote in der ganzen Schweiz. Dies ist aber noch etwas Zukunftsmusik, vorerst starten wir mit vereinten Kräften im Golfo del Sole.

Was darf ich erwarten, wenn ich das Holiday on Bike Angebot buche?

In Gruppen von maximal 10 Personen und nach Fahrkönnen unterteilt unternehmen wir Anfang Woche vier Halbtagestouren. Eine Tour führt beispielsweise ins 6 km entfernte Riotorto. Das Highlight ist dabei das Erklimmen des Poggio Castello (Hügel). Einmal oben angekommen, werden wir vom umwerfenden Weitblick überrascht. Bei guter Wetterlage sieht man sogar bis nach Korsika. Einen Tag widmen wir der Verbesserung der eigenen Technik, ganz unter dem Motto: bremsen, schalten, steuern und spielen. Als Höhepunkt gilt der Freitag, die Königsetappe als Ganztagestour. Das gesellige Beisammensein kommt auch nicht zu kurz, einmal pro Woche ist ein Besuch auf einem Weingut mit anschliessender Degustation typisch toscanischer Weine fest im Programm verankert.

Welche Biker-Infrastruktur bietet das Golfo del Sole?

Gleich neben dem Hauptgebäude, wo sich auch die Rezeption befindet, kommt die Bikestation zu stehen. Wir lassen eigens für das neue Angebot einen Showroom mit angeschlossener Bike-Werkstatt bauen. Der Kubus soll Treffpunkt für die Biker sein, ihnen aber auch die Möglichkeit geben, Kleidung und sonstige Bikeartikel zu kaufen oder ihr Bike nach einem erfolgreichen Tag zu waschen und kleine Reparaturen vorzunehmen.

Toscana
Golfo
del Sole
ab CHF 1'415.-*



Holiday on Bike – direkt am Meer

Bike-Ferien im kürzlich renovierten Bungalow mit Meerblick, inklusive Halbpension. Während 6 Tagen geführte Mountainbike-Touren mit Schweizer Guide.

Preisbeispiel gültig vom 17.05. bis 07.06. und vom 06.09. bis 20.09.2014.

Jetzt buchen unter reka.ch/holiday-on-bike oder +41 31 329 66 99.

* Preis pro Person für 7 Nächte bei Doppelbelegung, exkl. Buchungsgebühr. Individuelle Nebenkosten gemäss Katalog/Internet 2014.